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No.2837              第１回例会     令和 3 年 7 月 6 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

◎新旧会長によるバッジの交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021－22 年度スタートしました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長          シェカール・メータ 

（カルカッタ-マナガハル RC インド） 

第 2790 地区ガバナー     梶原 等（千葉 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   神崎 薫（旭 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         川口 京子会長 

〇国   歌         「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          川口 京子会長 

〇幹事挨拶並びに報告     鵜澤 宜広幹事 

〇前会長並びに幹事に感謝状・記念品贈呈 

〇前会長・幹事挨拶      宇之沢文夫前会長 

鈴木 英人前幹事 

〇事業計画発表        各統括委員長 

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         川口 京子会長 

会     長    川 口 京 子 

副  会  長    鈴 木 英 人 

幹     事    鵜 澤 宜 広 

広報・公共イメージ 

向上委員長      大 久 保 要 治 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

宇之沢前会長から川口新会長へ 
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 皆さん、こんにちは。先程、会長バッジを頂

き、苦節 10 年、やっとこの場所に立てた事、身

の引き締まる思いで点鐘させていただきました。 

今年の国際ロータリーテーマは「奉仕をしよう。

みんなの人生を豊かにするために」です。テーマ

の図柄を見てみますと、地球を手で受け止めてい

る SDGS カラーでしょうか。奉仕することによ

り自分をも豊かにしていく事、そして昨今の時代

や物の移り変わりの速さに私達もその多様性に対

応していかなければなりません。当クラブもここ

数年、様々な変化があり、良い意味で前進してい

ると思います。今年度は 43 回の例会を予定し、

まずは例会の大切さ、基本的なロータリー活動を

踏まえたうえでの親睦活動、社会奉仕、国際奉

仕、そして重要課題でもあります会員拡大、さら

に今年度は八日市場ロータリークラブ 60 周年記

念事業も予定し、7 月早々にはガバナー公式訪問

と活気ある 1 年になりそうです。もうお気付きで

しょうが例会場を一部リニューアルしまして、気

分一新、これから 1 年間、幹事、S.A.A.、理事・

役員一致団結し、最終例会の点鐘を鳴らすまで頑

張っていきますので会員皆様のご理解、ご協力の

程どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊旭ロータリークラブ 

 7月 23日（金）は休会、7月 30日（金）夜間例 

会のため、点鐘 18：30となります。 

◇会報受領クラブ名  

＊旭ロータリークラブ 

 3月～6月分が 10通届いております。 

 

＊銚子ロータリークラブ 

 5月～6月分、8通が届いております。 

 

＊銚子東ロータリークラブ 

 4月～6月分、11通が届いております。 

  

◇週報礼状  

＊PG 宇佐見透様 PG 森島庸吉様、  

PG 白鳥政孝様、PG 石井亮太郎様 

PG 土屋亮平様 PG 秋元秀夫様 

小倉ガバナーエレクト 

      より届いております。  

 

◇委嘱状交付 

  

 ＊地区管理運営統括委員会副委員長   

鈴木勝也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇記念日表彰 

＊入会記念 

 伊藤 達裕様 H20 年 7/1 

 熱田 文彦様 H28 年 7/1 

 鈴木 淳一様 H28 年 7/1 

  

＊奥様誕生祝 

 大塚 和枝様（大塚栄一様） 7/30 

 宇野 広子様（宇野佐太夫様）7/26 

 菱木 政江様（菱木政江様） 7/9 

 

 

会長挨拶 ・・・川口 京子会長 

幹事報告及び挨拶 ・・・鵜澤 宜広幹事 
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◇その他 

＊配布物・・・ガバナー月信 7 月号 

      ロータリーの友 7 月号 

2020-21 年度ガバナー補佐報告書 

なお、ガバナー月信につきましては環境保全への

取り組みの一環として下期より完全デジタル化へ

移行致します。今月からデジタルとの併用となっ

ていますので、データ版を希望される方は幹事ま

でお願いします。 

 

＊回覧・・・ロータリー100 周年記念誌 

      コーディネーターニュース 7 月号 

        

＊7 月のロータリーレートは 111 円です。 

 

＊来週は神崎ガバナー補佐就任挨拶、及びクラブ 

協議会がありますので出席を宜しくお願い致し 

ます。 

 

＊本日は例会終了後、理事会がございます。 

役員、理事の方はよろしくお願い致します。 

 

幹事報告は以上となります。1 年間、4 つのテス

トを基本において、変化の多い昨今でございます

のでこれを基に皆さんと仲良くやっていきたいと

思いますので宜しくお願い致します。 

 

 

 

宇之沢前会長へ感謝状及び記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木前幹事へ感謝状及び記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆宇之沢文夫前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。またまた挨拶の機会を頂き

ましてありがとうございます。先程会長バッジを

川口会長に引き渡させて頂きました。感謝状と素

晴らしい記念品を頂きましてありがとうございま

す。中身はきっとベルトだと思いますので大切に

使わせていただきます。ありがとうございました。

本年 60周年を川口会長のもと、直前会長としてで

きる限りの支援をさせていただきたいと思ってお

ります。本年が八日市場ロータリークラブにとり

まして素晴らしい年になることを祈念いたしまし

て挨拶をさせていただきます。 

 

◆鈴木 英人前幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。先程、感謝状と記念品を

いただきありがとうございました。また皆さんに

は 1 年間大変お世話になりありがとうございまし

た。と言いながらも先週と見える雰囲気が全く違

いまして、気が抜けてしまい挨拶があることも忘

れていました。1 年間皆さんと話をさせていただ

いたり、相談させて頂いたりして、ロータリーと

は何ぞやということを勉強させて頂きました。ま

たこれからもロータリアンとして頑張っていきた

いと思います。そして今年は 60 周年ということ

ですので陰ながら支えていきたいと思います。今

年度も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

前会長・幹事に感謝状及び記念品贈呈 

前会長・幹事挨拶 
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◆会長計画方針・・・川口京子会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度の会長計画として例会は 43 回を目標と

しております。現在もコロナの影響で思うように

事業はできないかもしれませんが、計画を進めて

いくという方針でいきたいと思います。来週、活

動計画書が来週出来上がりますので、細かい内容

はそちらをご覧ください。 

 

◆幹事計画・・・鵜澤宜広幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事計画といたしましては、今年 60 周年を迎

え色々と行事も控えておりますので、まずは委員

長の皆様と「ほう・れん・そう」を密にしながら

頑張っていきたいと思います。 

 

◇会計計画・・・斎田忠会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まだ入会して 3ヶ月ということでわからないこ

とも多いのですが、3ヶ月経験したということに

自信をもって会計処理を間違いのないようやって

いきたいと思います。1年間宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

◆奉仕プロジェクト統括委員会 

・・・栗田壯一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 担当させていただく奉仕プロジェクト統括委員

会には 4 つの小委員会がございます。職業奉仕、

社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕委員会でござい

ます。ロータリーは奉仕団体と言われています

が、なかなか外部の方たちには説明しにくい部分

がございます。そのような部分がございますが、

この 4 つの委員会での事業は外部と接する機会が

多くあります。献血や飯高寺の清掃活動など外に

向かってのボランティア活動となります。詳細は

各委員長が決めることではありますが、事業を継

続しながらロータリーの名前を今まで以上に外部

に浸透していけばいいなと思います。 

 

◆ロータリー財団統括委員会 

          ・・・片岡正勝委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。年度末にお話ししたことと

同じ話になってしまいますが、素晴らしい委員長

さんが揃っていますので委員長さん方にお手伝い

をいただきながら、なんとか 1 年務めさせていた

だきます。ロータリー財団も米山奨学も奨学生を

育てていくものです。国を代表して来ていただい

ていますので、卒業した後は国の架け橋になって

頂けるのではないかと思いますので、そういう意

味では大変大事な財団です。大変厳しい環境では

ございますが、皆さんの御心がございましたら一

人でも二人でも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

事業計画発表 



5 

 

◆管理運営統括委員会 

      ・・・鈴木英人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 やはり年度末と重複してしまいますが、管理運

営統括委員会では 7つの委員会を担当させていた

だきます。改めて各委員長さん方、1年間宜しく

お願い致します。入会してから経験のある委員会

は、出席委員会、親睦委員会、プログラム委員

会、会員増強委員会、広報委員会を経験させて頂

きました。まだ経験していない委員会もございま

すが、どれも重要かつ不可欠な役割を持つ委員会

です。各委員長の元、会員一人一人が楽しく参加

できるロータリー活動の円滑な運営と求められる

変化に情報を集めて皆さんにお伝えできればと思

います。今年度 1年間を通じ、少しでもロータリ

ー活動が自分の中で理解できたらと思います。ご

指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

◆S.A.A.・・・梅原佐一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 例会のフォーマットですが、コロナ禍ですので

例会の中で食事をするのではなく、お弁当という

形で例会終了後にここで食べていかれるか、お持

ち帰りという形で今年度もやっていこうと思いま

すので 1 年間宜しくお願い致します。そして、お

茶 2 種類とお水のペットボトルを例会場後方に用

意をしてございますのでお好きなものを取りお席

にお持ちください。入口脇にも電気ポットとコー

ヒー、また温かいお茶もありますのでご自由にお

好きなものをお召し上がりください。例会でのお

弁当とお茶を楽しみにしてお越しいただければと

思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 八日市場 RC 還暦おめでとう 

        ございます 

◇栗田 壯一君 宇之沢前会長、鈴木前幹事 

        お疲れ様でした 

        川口会長、鵜澤幹事 

        1年間宜しくお願い致します 

◇井上 峰夫君 川口会長頑張れ！ 

        宇之沢前会長お疲れ様でした 

◇片岡 正勝君 諸々とお世話になりました 

◇大塚 榮一君 会長・幹事 1年間のご活躍を 

        第 8G活動報告冊子へ PGより 

        礼状が届きました 

        取り切りゴルフで良いことが 

        ありました 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇柏熊  均君 1年間宜しくお願い致します 

◇鵜澤 仁智君 1年間宜しくお願い致します 

◇青木 眞人君 川口年度のスタートを祝して 

◇平野 正憲君 1年間宜しくお願い致します 

◇伊藤 達裕君 川口年度 1年間宜しく 

        入会記念をいただいて 

◇宇野佐太夫君 川口・鵜澤年度のスタート 

        おめでとうございます 

        奥様誕生祝をいただいて 

◇小川不二夫君 1年間宜しくお願い致します 

◇林  咲江君 川口新年度宜しくお願い 

致します 

◇宇之沢文夫君 川口新年度宜しくお願いします 

        感謝状をいただいて 

◇鈴木 英人君 1年間お世話になりました 

        感謝状をいただいて 

◇川口 京子君 新年度始まりました 

        どうぞ宜しくお願い致します 

◇菱木 智仁君 奥様誕生祝をいただいて 

        本年も宜しくお願い致します 

◇鵜澤 宜広君 ゴルフ優勝で弾みがつきました 

        1年間宜しくお願い致します 

◇梅原 佐一君 1年間宜しくお願い致します 

◇熱田 文彦君 入会記念をいただいて 

◇鈴木 淳一君 入会記念をいただいて 

◇小川 英毅君 川口年度 1年間宜しくお願い 

致します 

ニコニコ BOX 報告 ・・・熱田文彦親睦委員長 
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５６，０００円 

累 計  ５６，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 6名 

 

〇点  鐘  川口京子会長 

 

🌸本日のお弁当🌸 

       「柿岡屋」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/6 

 

39名 

 

27名 

 

75％ 

出席状況報告 ・・・小川不二夫出席委員 

例会風景 
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2021－22 年度 

第 4 回理事会 

 

日 時 2021 年 7 月 6 日（火） 場所 千葉興業銀行 2 階例会場 

進 行 幹事 

 

1.  開 会 

2. 会長挨拶 

3. 議長選出     定足数の確認    9／11 

4. 協 議 

 

1 号議案  前年度さよなら例会決算報告及び繰越金について（前幹事より） 承認 

 

2 号議案  8 月例会予定 承認 

 

 第 5 回 8 月 3 日（火） 通常例会 

             各委員会ごとに打ち合わせ 

             ＊例会終了後、理事会 

 

 第 6 回 8 月 10 日（火） 通常例会または移動例会  →通常例会とする。 

             移動例会にして鰻を食べるか、お弁当としてとるか。 

             通常例会の場合、プログラムをどうするか 

 

     8 月 17 日（火） 休会（お盆） 

 

 第 7 回 8 月 24 日（火） 通常例会  

             ＊卓話者調整中 

             

 第 8 回 8 月 31 日（火） 夜間移動例会 

             納涼会 点鐘 18：30 場所：柿岡屋 

 

3 号議案  8 月 31 日（火）納涼会予算案  承認 

                 

 

4 号議案  海岸清掃について  承認 

      ・ボランティア募集ポスターの作成、参加証明書、参加者への粗品 

      ・場所、時間、雨天の場合→場所は堀川浜、時間は 10：00 雨天の場合予備日 9/24 

 

協議事項  9 月 28 日（火）観月会について →来月の理事会に提出 

 

 

その他   ①2021 年度新盆について   

        （鈴木淳一さん奥様、熱田文彦さん御母堂様、熱田健治さん御母堂様、 

         伊藤達裕さん御母堂様、小川英毅さん御祖父様） 

 

      ②その他 

       ・青木眞人会員の出席免除適用について 

          →承認 次回より出席免除会員摘用 

 

理事会報告 
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第 8 グループ 


